

EL-34 Bewerbung: Dr. Nicolás Lutzmann

Tagesordnungspunkt: EL Wahl Europaliste

Liebe Freund*innen,

die Zeiten in denen wir leben, sind leider nicht beruhigend: Klimawandel, Handelskriege, erstarkender Nationalismus, Biodiversitätskrise...

Nur gemeinsam lassen sich diese Probleme angehen, abmildern und lösen. Daher brauchen wir die Europäische Union! Daher muss sie gestärkt werden! Daher ist die Europawahl 2019 so wichtig! Daher müssen wir als Grüne, die Europa-Partei in Deutschland, stark im EU-Parlament vertreten sein!

Inzwischen sind die Biodiversitäts- und Klimakrise die größten Gefahren für den Erhalt der Erde, wie wir sie kennen und lieben. Eine der Hauptursachen ist die industrialisierte Landwirtschaft. Mit dem größten Haushaltsposten in der EU zerstört sie durch den z.B. ungebremsten Einsatz von Pestiziden und Düngern oder der Exportorientierung die Nahrungsketten auf dieser Welt und die Lebensgrundlagen – nicht nur in Europa. Die dadurch geförderten Konflikte und wirtschaftlichen Notlagen erfordern eine Anpassung von so vielem: Einwanderungs-, Sicherheits-, Umwelt- und Naturschutzpolitik. Daher ist die Agrarwende ein so wichtiges Thema für Europa!

Durch Studium, Beruf und ehrenamtlicher Arbeit sind diese Themen auf europäischer (Verwaltungs-) Ebene für mich Tagesgeschäft. Diese Erfahrung werde ich im Wahlkampf bei Fachveranstaltungen, aber auch im direkten Gespräch mit Wähler*innen voll einbringen.

Seit mehr als 10 Jahren bin ich engagiertes Mitglied in unserer Partei, nicht nur in meinem Kreisverband, sondern bin auch in verschiedenen Landes- und Bundesarbeitsgemeinschaften gut vernetzt und als LAG- und BAG-Sprecher über verschiedenen Ebenen sehr eingebunden. Verantwortung zu übernehmen ist mir dabei wichtig und das habe ich in den 10 Jahren immer gerne gezeigt. Nun bewerbe ich mich für einen mittleren bis hinteren Listenplatz auf der Europawahlliste, um mit meinen Expertisen und meiner Authentizität ein gutes Ergebnis für uns Grüne zu erreichen. Auf den gemeinsamen Wahlkampf freue ich mich jetzt schon!

Gemeinsam und geschlossen müssen wir unsere Ideen und Beschlüsse vertreten, wenn wir den Wahlkampf erfolgreich bestehen wollen. Diese Haltung hat uns die guten Umfragewerte überall gebracht, nun gilt es diese auch in Stimmen umzusetzen. Daher will ich diesmal im Europawahlkampf als Kandidat von euch mit der Unterstützung des KV Heidelberg und der BAG Ökologie, für unsere Wege zu einer besseren Welt werben. Darum bitte ich um eure Stimme!



Zivildienst beim BUND

Biologiestudium in Heidelberg, Bonn, Zürich

längere Aufenthalte im europ. Ausland und u.a. Israel, Saudi-Arabien, Madagaskar, Burundi

Mitglied u.a. SlowFood, BurundiKids, Ärzte ohne Grenzen, SoLaWi, DGHT

beruflich im EU-Zulassungsverfahren & Risikoabschätzung für Pestizide

seit 2012 Vorstand im KV Heidelberg

2011-2013 Sprecher LAG Tierschutz, BAG Tierschutz

seit 2013 Sprecher der LAG Ökologie, BAG Ökologie & BAG Landwirtschaft

seit 2015 Länderrat

seit 2017 Sprecher BAG Ökologie

Euer

Nicolás